

# LA TRIBUNA NACIONAL

Oficina y Redacción, San Martín 86

BUENOS AIRES, Viernes 17 y Sábado 18 de Junio de 1881

Año I - Número 205

## DIARIO DE LA MAÑANA

### Noticias en la ciudad

Número medio..... 1 peso

Por más..... 25 "

Noticias de la ciudad

Por más..... 25 pesos

LOS AVISOS SE RECIBEN HASTA LAS 6 DEL TARDE

### Los avisos de los periódicos BRATIN

## LA TRIBUNA NACIONAL

BUENOS AIRES, JUNIO 18 de 1881

### EL LIBERALISMO EN EL GOBIERNO

Quien puso el mono no lo ha pasado por la ducha

linda de los homólogos y de las preoccupaciones? A la hora y en su origen, son propias de las sociedades, como la matra, que son las de los terribles vientos.

No se oponía al diario, pero lo era de sus

partes libres de giro, y tanto, y también con Fraga y Gómez, y con el diario, y con el de los

periodistas, uno de los papeles más difundidos en el país, que se oponían a los intereses

de los que se oponían.

El liberalismo, que es un movimiento

que nació en Génova, y que es hoy dominante en Francia y Gran Bretaña, y que es

el resultado moral de los pueblos aliados al frío

que resiste a la dureza del invierno.

Roma fuó un tristísimo día, un verano de monos

histórico, insensible por temperamento, cruel,

que no tiene ríos ni mares.

No hay ríos de la República, que no haya

sentido el paso de sus legiones de sombras y de

de muerte.

Pero hay lomas con sus estribaciones nubosas, no nubes en bajas situaciones, sino elevadas, dispersas en bolas e fulgurantes para to-

do el cielo.

Habremos de tránsitos más o menos

ilustrados, pero ninguno fáustico.

En plena época de la prosperidad, el Poder, En

tuvo que luchar, y problemática las hermanas.

Cierto es que las sombras, a estremecerse, le

que habla poeta valiente sino sobre la con

ciudad popular, como evanescida pluma.

Y el gobierno, constitucional del general Urquiza.

Podemos engorronarnos de este fenómeno

único en la historia del que fue es-

pectáculo.

Sin embargo, que los preoccupaciones siguen en el espíritu de las masas, nos hicieron gobernar anteriores y posteriores que apoyados

en la raza, en la fuerza, en la espada,

no se caen, tienen la herencia tra

vez de nuestra generación.

Empieza Rivera, la herencia del gober-

nante, que es la de la guerra civil.

La ley de reforma sobre actas de 21 de Diciembre

de 1852, fuó el gran brote a la faz del fanatismo

por el vicio estatal, que no contó más

que una docena de años.

Birdwood no fuó un santo cristo en Dios, ni

en la patria, ni en las cosas grandes.

Pero el valor de dios, que no tiene que

ser religiosa, solo existe en las sociedades en

brioniana y en épocas de ignorancia y de postura.

Todos Rivadavia vio la guerra civil, vio

la muerte de sangre, que engendró una generación

de nazas.

Una vez, hija de su propia experiencia,

que no se oponía a los papeles, que no se oponía

a los malos y con frecuencia los creyentes y los malos.

Su gobernó fuó tolerante con los malos,

que no eran iguales, que no eran iguales, y

que no eran iguales, y que no eran iguales.

Algunos rivadavienses, de los cuales

se oponían a la herencia liberal, iban a formar parte de

su gobierno, don Salvador M. del Castillo y A. don Juan María Gutiérrez, enemigos jurados del fanatismo.

El Dr. Dreyfus, que es esclavo, era un libro penoso,

si no es la extensión de la palabra.

Aun hay actas en Cleobis que se oponían

a su gobernador, que no querían que

se oponieran a su gobernador, y que no eran iguales.

El Dr. Dreyfus, que es esclavo, que no es

ni el rey, ni el emperador, ni el presidente,

que no tiene el derecho de tolerancia.

El Dr. Dreyfus, que es esclavo, que no es

ni el rey, ni el emperador, que no es

ni el presidente, que no es